

НОВОСТИ ЗА СЕГОДНЯ

Прожиточный минимум в Казахстане с 1 января составляет 18660 тенге

Согласно принятому закону РК «[О республиканском бюджете на 2013-2015 годы](#)» установлены новые расчетные показатели с 1 января 2013 года, передает [КазТАГ](#).

Месячный расчетный показатель (МРП) для исчисления пособий и иных социальных выплат, а также для применения штрафных санкций, налогов и других платежей в соответствии с законодательством РК - Т1731.

Минимальный размер заработной платы (МЗП) - Т18 660 тенге.

Размер государственной базовой пенсионной выплаты - Т9330.

Минимальный размер пенсии - Т19 066.

Величина прожиточного минимума для исчисления размеров базовых социальных выплат - Т18 660.

Напомним, президент РК Нурсултан Назарбаев подписал закон РК «О республиканском бюджете на 2013-2015 годы» в ноябре 2012 года.

Доля социальных расходов в бюджете РК составляет на 2013 год Т2,4 трлн или 39% к общим расходам (на 2014 год - 40,1%, на 2015 год - 39,7%).

2 января 2013, 10:53

Источник, интернет-ресурс: [Казахское телеграфное агентство «КазТАГ»](#)